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袋井商業高校の皆さんと
　「明日の時代のまちづくり」
　　　　　　　　　　　を話し合う大庭議員
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令和元年 12 月 23 日、袋井商業の生徒さん達と「20 年後の袋井市をこんなまちにしたい」をテーマ
にワールドカフェ方式（メンバー入れ替えて議論する）で話し合いをしました。大庭議員のグループでは、
商業、生活環境、エコパの活用など様々な意見が出されましたが、結論として「施設や物の整備も大切、
それ以上に安心安全なまち、ひとづくり心が繋がるまちにしたい」という意見でまとめられました。
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　令和３年の新春を迎え、皆様におかれましては益々ご
健勝のこととお慶び申し上げます。旧年中も大変お世話
になりました。本年も「大庭みちよし」の後援会活動に対し
まして、ご指導賜りますよう宜しくお願い申し上げます。
　さて、新型コロナウイルスの影響で、私たちを取り巻く
生活環境や景色が一変してしまいました。各種イベントの
中止、縮小をはじめ、働き方、学び方、家族の移動の自由
すらも制限される状況になっています。
　このコロナによる感染は世界で9,678万人余と言われ
ています。死者数も207万人余。また、日本におきまして
も34万人余の感染者が発生し、死者数は4,778人にも及
んでいます。＜令和3年1月21日現在 新型コロナウィルス感染 世界マップより＞
　こうした中、昨年12月に開催されました定例会ではコ
ロナ対策予算として1億5,690万円が補正予算として提
出され、令和2年度の総額では104億8,000万円ものコ
ロナ対策事業が行われることになりました。
　ところで、今年度は浅羽町・袋井市が合併して15年目
の節目の年になります。昨年5月に予定していました15周
年の記念式典もコロナ感染の影響で延期され、今年2月
13日の開催となりました。振り返れば、この合併後の15年
間は、私に取りましても、重要な仕事に取り組ませていた
だいた15年間でした。

　合併後の新市２代目議長をはじめ、袋井・掛川両市の
病院経営悪化に端を発した病院統合問題、その建設協議
会に袋井市議会を代表して臨みました。また、東日本大震
災の発災を受け、防災対策特別委員長として防災対策に
努めるなど、他にも様々な主要事業＜裏面参照＞に関わら
せていただいてまいりました。
　そして今、コロナ禍の真っ只中です。海外ではワクチン
の実用化も始まりましたが、一方では変異種も発見され、
さらに国内では２度目の緊急事態宣言が発出されるなど、
全く予断は許されません。
　今こそ、この大変なコロナ禍を皆さんと共々に力を合
わせて乗り越えていかなければなりません。
　ところで、今年は市議会改選の
年です。大庭後援会では厳しい環
境下ではありますが、これまでの
経験を生かして、さらなるまちづく
りに向けての取組を展開させてい
ただくことになりました。
　どうぞ、皆様におかれましても
引き続き「大庭みちよし」へのご指
導、ご後援を賜りますよう、宜しく
お願い申し上げます。

コロナ禍を乗り越えて

袋井市議会議員
           大庭通嘉



合併後15年間の大庭みちよしの活動紹介袋井市＋浅羽町

合併協議会委員として、浅羽町と袋井
市の合併協議に臨む大庭議員。袋井市
議会議員を代表して新市に向けての発
言をしてきました。

新病院特別委員会委員長として医師不足など、旧袋井市民病院の課題を議論
し、意見を取りまとめました。また、議長として「今後の病院のあり方につい
て」意見書を原田市長に提出をしました。さらに袋井・掛川両市の新病院建設
協議会委員として袋井市議会議員を代表して建設協議に参画しました。

まちづくり対策特別委員長として企業
誘致について市に提言しました。トッ
パンフォームズ東海の進出など優良企
業の誘致を進めてきました。

総合体育館整備事業特別委員長として、旧市民体育館の老朽化に伴い新築をした
「さわやかアリーナ袋井」の建設に向け議論をしました。本市では初めての
ＰＦＩ（民間の力を生かして）手法にて建設を行い、体育館の民間による管理
をはじめ、隣接地にはThis Is Cafe（レストラン）もオープンしました。

公共施設マネジメント特別委員長とし
て市民に議会報告する大庭議員。各種
施設の事後保全から予防保全の推進で
施設の延命化をなどの提言をしました。

新袋井市の２代目市議会議長に就任し
ました。合併後の新総合計画や各種の
まちづくりの計画策定などに取り組み
ました。

2011年東日本大震災を受けて、袋井市における地震対策、津波対策など各種の
事業について防災対策特別委員長として意見を取りまとめました。5.35ｋｍの
海岸線には防潮堤、４カ所の命山、キラリンタワーなど、その他、防災施設の
拡充を図ってきました。

市監査委員としてとして市の行財政
チェックや、毎月の出納検査、決算
審査等をして市や議会に報告してい
ます。

ＩＣＴ活用特別委員長としてとしてデ
ジタル時代の袋井市のＩＣＴのあり方
について市に提言をしました。講演会
を主催し挨拶する大庭議員。

合併協議会委員として発言する合併協議会委員として発言する

病院建設協議会病院建設協議会 病院建設協議会委員
として発言する
病院建設協議会委員
として発言する

中東遠総合医療センター　2013年開院中東遠総合医療センター　2013年開院

病院特別委員長として
市長に提言書を提出する
病院特別委員長として
市長に提言書を提出する

東日本大震災後の岩沼市を視察
防災対策特別委員長として挨拶
東日本大震災後の岩沼市を視察
防災対策特別委員長として挨拶

総合体育館整備事業特別委員会
の委員長として挨拶をする
総合体育館整備事業特別委員会
の委員長として挨拶をする

公共施設の長寿命化について議会報告する
公共施設マネジメント特別委員長の大庭議員
公共施設の長寿命化について議会報告する
公共施設マネジメント特別委員長の大庭議員

袋井ＪＲ駅北口に建設された
ホテルの工事現場を監査する
袋井ＪＲ駅北口に建設された
ホテルの工事現場を監査する

市長はじめ市職員を対象にICTの講演会を
企画し挨拶するICT活用特別委員長の大庭議員
市長はじめ市職員を対象にICTの講演会を
企画し挨拶するICT活用特別委員長の大庭議員

さわやかアリーナ袋井市総合体育館
2020年グランドオープン
さわやかアリーナ袋井市総合体育館
2020年グランドオープン

5.35kmの海岸線
防潮堤の整備
5.35kmの海岸線
防潮堤の整備

2005～2006年2005～2006年

本会議を市議会議長として議事進行する本会議を市議会議長として議事進行する

トッパンフォームズ東海トッパンフォームズ東海

命山の完成命山の完成

2007～2008年

2014～2015年

2016～2017年 2005～2006年
2013～2014年
2018～2021年

2019～2021年

2015～2016年

2011～2012年

2006～2013年

後援会事務所  袋井市土橋187  FAX.42-1925  TEL.090-2138-9220 大庭のホームページ 大庭みちよし


